387 cm²

Página: 1, 29 1/2

86 ANIVERSARIO DE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA

AMLO: nada de cerrar refinerías o abandonarlas

México no debe abandonar la extracción de petróleo ni tampoco optar por el cierre de refinerías, recomendó el presidente Andrés Manuel López Obrador al conmemorar, por última vez en su administración.

el aniversario de la Expropiación Petrolera.

En la torre de Pemex, dijo que las energías limpias aún son parte del futuro y que aunque hay que usarlas, no puede ser

de tajo. -Diana Benítez

LLAMA A CREAR MÁS

AMLO: "Nada de cerrar refinerías"; pide no volcarse a energías limpias

"No nos dejemos llevar por el canto de las sirenas", indica López Obrador

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Las energías limpias aún son parte del futuro y México no debe abandonar la extracción de petróleo ni debe optar por el cierre de refinerías, recomendó el presidente Andrés Manuel López Obrador al conmemorar, por última vez en su administración, el aniversario de la Expropiación Petrolera, en la torre de Pemex.

"Debemos calcular bien los tiempos de esa transición energética para no volver a caer en México en la dependencia del extranjero por dejar anticipadamente de invertir en la extracción de petróleo y en la producción de gasolinas y combustibles", dijo.

"Cuidado con los nuevos vendedores de cuentas de vidrio, con los que piensan que la riqueza de las naciones no depende de la producción y del trabajo, sino de la especulación financiera y de las bolsas de valores", alertó.

Destacó que si no se tiene la certeza de que la sustitución del petróleo puede darse sin dificultad, el país debe seguir en la idea

de alcanzar la independencia energética, por lo que insistió en que el cierre de refinerías, como han plantado Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, candidatos presidenciales de los partidos de oposición, no es una opción viable.

"Nada de cerrar o abandonar refinerías; al contrario, mejorar su productividad y contar con otras; de igual forma, terminar de construir las dos nuevas coquizadoras de Tula y de Salina Cruz, para obtener más gasolinas y no producir combustóleo contaminante", remató.

Destacó que Pemex debe mantener su carácter público, pues es palanca para el desarrollo y sus uti-

lidades pueden generar un fondo para financiar plantas para energías alternativas.

"Pero no nos dejemos llevar por el canto de las sirenas, son decisiones que debemos tomar siempre pensando en el interés público", insistió.

Frente al busto de Lázaro Cárdenas evocó las palabras del general: "Quien entrega los recursos naturales de México a extranjeros es traidor a la patria".

El mandatario defendió mediante un decálogo la política energética que se ha seguido para la conducción de Pemex, de cuyas acciones resaltó el terminar con la "tremenda corrupción".

PLAN.

Octavio Romero, director de Pemex, dijo que se prevé producir, en 2024, un millón 876 mil barriles diarios.

"Quien
entrega los
recursos
naturales
de
México a
extranjeros
es un
traidor a la
patria"



Página: 1, 29



Acto. Luisa Alcalde, Octavio Romero, el Presidente y Martí Batres.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México



Pide no anticipar energía limpia. "Hay que calcular tiempos", dice AMLO.

